

INFORMATIONS

Mardi	25 jan	14h00	Réunion de la Conférence St-Vincent-de-Paul	salle boisée
Mercredi	26 jan	20h30	Réunion de préparation au Baptême	au 12 av. A. Briand
Samedi	29 jan	14h30	Grand Groupe KT CM2	à Notre-Dame-de-la-Trinité
		16h30	Grand Groupe KT CM1	à Notre-Dame-de-la-Trinité
Dimanche	30 jan	11h00	Messe en Famille	à l'église Saint-Léonard
		16h00	Concert par Les chanteurs d'Eole et Passacaille (musique Mozart, Vivaldi, Haendel)	à l'église Saint-Léonard

29 et 30 janvier Quêtes pour les séminaires

Mardi	1 ^{er} fev	14h30	Réunion du Mouvement Chrétien des Retraités	salle boisée
Vendredi	4 fév	20h30	Veillée de prière de la Conférence St-Vincent-de-Paul	à l'église Saint-Léonard
Dimanche	6 fév	10h45	Eveil à la Foi	à la Chapelle Sainte-Louise, 55 rue de Chalais

5 et 6 février Quêtes pour la Conférence Saint-Vincent-de-Paul

INVITATIONS

INTENTIONS DE MESSES du 22 janvier au 4 Février 2011

Sam. 22	St-Léonard Maria ALVAREZ Maria GATTUSO Luidji et Marc CELSA Jeanine COLIN
Dim. 23	St-Léonard M. et Mme GERVAIS Germaine et Émile JEHANNO Louise et Pierre MIGINIAC Jeanne PEYRE Patrice MOISAN
Mar. 25	Ste-Louise Jean-Philippe LUDGER
Jeu. 27	St-Léonard Félicie BETHMONT
Ven. 28	St-Léonard Catherine NOEL
Sam. 29	St-Léonard Emilie POIRIER Maria GATTUSO Claude REMY
Dim. 30	St-Léonard Joseph PASQUIER Mme HAEMER Denise CHAUCHEAU
Mar. 1 ^{er}	Ste-Louise Pas d'intentions
jeu. 3	St-Léonard Jacqueline POULAIN Mme HAEMER
Ven. 4	St-Léonard Maria GATTUSO

SAMEDI 5 FÉVRIER 2011

JOURNÉE DE SECTEUR « PAROLE EN FÊTE »

Accueillir l'autre, accueillir la Parole de Dieu
« QU'EST-CE QUE JE REÇOIS ? »

de 9h30 à 16h30 dans les nouveaux locaux de Sainte-Germaine 38 rue Dumotel à Cachan

(Se munir d'un repas tiré du sac et facile à partager et à mettre en commun)

DIMANCHE 6 FÉVRIER

JEUX INTERNET CM1 -5^{ÈME} dès 14h à l'évêché, un cyber après-midi. Jeux Internet en équipe, suivi d'une célébration festive en présence de Mgr Santier. Ateliers et goûter. Toutes les infos et inscription sur :

catholique-val-de-marne.cef.fr

Contact : Béragère Guyot au 01.45.17.23.70 ou 01.45.17.24.39 berangere.guyot@eveche-creteil.cef.fr
Isabelle Delerive au 01.45.17.24.36 isabelle.delerive@orange.fr

Nos Joies : Est devenu enfant de Dieu par le baptême :

Tanguy CAMUS (23/01).

Nos Peines : Au nom de la famille NGUYEN, Sœur Clara exprime sa gratitude à tous ceux et celles qui ont prié et/ou participé à la messe d'obsèques de CATHERINE-EVE Vy ANH.

Paroles de vie : « Aussitôt, laissant leurs filets, ils le suivirent ».

cité Qui Chante

Du 23 janvier au 6 février 2011 - Année A

23 jan. 3^e dimanche du temps ordinaire Mt (4, 12-23)
30 jan. 4^e dimanche du temps ordinaire Mt (5, 1-12a)

« URGENCE ! »

C'est très risqué d'être un chrétien ces temps-ci. Surtout au Moyen-Orient.

Nos frères catholiques de Bagdad, et coptes d'Alexandrie l'ont payé très très cher. Pour avoir voulu participer à une célébration plusieurs y ont laissé leur vie.

Pour eux et leurs proches, leur communauté, pas de fête de Noël. Pas de joie et d'émerveillement, mais le deuil, l'hôpital, la peur et la douleur.

Et l'onde de choc de se propager jusque chez nous. A Châtenay-Malabry, sur la Butte Rouge, pour prendre un exemple proche, l'église copte est sous protection.

C'est le moment pour les chrétiens des différentes confessions de se serrer les coudes, de montrer leur union, de la célébrer, comme on l'a fait ce jeudi 20 lors de la veillée de prière de la semaine de l'unité, à la paroisse de la Pentecôte à Bourg-la-Reine.

C'est le moment d'accueillir les gestes de fraternité de nos frères musulmans qui n'en peuvent plus de voir leur religion dénaturée pour justifier la violence envers l'autre.

C'est le moment de redire cette prière que nous avons dite au Seigneur ce jeudi 20 à la veillée œcuménique, et de la mettre en pratique, car il y a urgence !

« Lorsque nous établissons des relations amicales entre juifs, chrétiens et musulmans, lorsque nous abattons les murs de l'indifférence et de la haine,

Toi le miséricordieux, toi qui nous unis, rends visible notre unité et donne au monde la guérison.

Ô Seigneur, sauve-nous, donne-nous la paix ».

François Béchaux

Association Œcuménique de la région de Bourg-la-Reine

www.chretiensensemble.com



Paroisse Saint-Léonard - 11, av. Aristide Briand - 94240 L'Haÿ-les-Roses ☎ 01 46 64 41 92

Email : st.leonard@orange.fr - Site secteur : <http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

ORDINATION DE MONSIEUR JACQUES HABERT

Jacques Habert a été ordonné évêque le dimanche 9 janvier dernier. Il est le 84^{ème} évêque du diocèse de Séez dans le département de l'Orne.

Dans cette région rurale de 300.000 habitants, c'est plus de 3000 personnes, dont 800 du diocèse de Créteil et une trentaine de notre paroisse, qui ont assisté à cette célébration dans la cathédrale de Sées et sous le chapiteau dressé sur le parvis Nord. Parmi les participants se trouvent, le *cardinal Philippe Barbarin, archevêque de Lyon, Mgr Jean-Charles Descubes, archevêque de Rouen, Mgr Boulanger, évêque de Bayeux-Lisieux, Mgr Santier, évêque de Créteil* ainsi qu'une vingtaine d'évêques, près de 200 prêtres et diacres, de nombreuses religieuses, sa famille, ses amis, les membres des communautés paroissiales, des services, des mouvements...

L'un des benjamins des évêques de France n'en revient pas de sa nomination « **je n'ai pas oublié votre appel téléphonique du 16 septembre** » confie-t-il avec humour au *nonce apostolique Mgr Ventura*. Il cite aussi le titre du livre d'un ancien archevêque de Rennes, Mgr Jacques Julien, « **Je suis trop petit pour ta grâce** ».

Au début de la célébration, le père Gérard Béra du diocèse de Créteil présente celui qui va être ordonné évêque. Applaudissements et sourires animent les fidèles à l'évocation d'un pasteur « **sportif qui aime la course à pied et le football. D'ailleurs, il ne faudra pas trop de rendez-vous avec lui lors des grands matchs !** ».

D'une façon tout aussi humoristique, le père, Christian Roullé, administrateur diocésain, décrit le diocèse de Séez. « **Il vous faudra une bonne voiture. Il y a des kilomètres à parcourir dans ce diocèse. Mais rassurez-vous, ce n'est pas Créteil aux heures de pointe !** ». La lettre de nomination par le pape est ensuite lue publiquement.

Puis, c'est le moment de **proclamer la parole de Dieu**. La première lecture est extraite du prophète Isaïe, suivie du psaume 28, d'un passage du livre des Actes des Apôtres et de l'Evangile selon saint Matthieu. Lors de son homélie, Mgr Descubes fait ressortir les rôles d'**apôtre** « *se savoir aimer de Dieu* », de **prophète** « *vivre c'est connaître Dieu en vérité* », de **pasteur** « *le Christ vous appelle pour conduire son troupeau* ».

Viennent ensuite les rites de l'ordination :

Invocation de l'Esprit saint

Dialogue avec l'ordinand sur la disponibilité de celui-ci à vivre les exigences de sa mission.

La prostration : Notre futur ordinand est ainsi allongé sur le sol, face contre terre, dans un geste d'abandon. En même temps tous prient pour lui, avec le secours des saints qui, avant lui, ont eux aussi aimé et servi Dieu.

L'imposition des mains par les évêques présents. Par ce geste, l'élu reçoit le don de l'Esprit Saint pour la charge épiscopale.

Prière consécratoire : la parole (prière) prolonge le geste (imposition des mains). Le livre des Evangiles posé sur les épaules, puis sa remise entre les mains de l'ordonné,

mettent en lumière le fait que la prédication fidèle de la Parole de Dieu est la charge principale de l'évêque.

L'onction de Saint chrême

concrétise la prière prononcée auparavant par les évêques : « *Que Dieu vous imprègne de la grâce de l'Esprit Saint* ».

Et enfin la remise des signes de la charge épiscopale :

L'Evangéliste souligne la mission essentielle de l'évêque : annoncer l'Evangile.

L'anneau signifie la fidélité de l'évêque envers l'Eglise, épouse du Christ.

La mitre appelle à la sainteté dont l'évêque doit être couronné

Le bâton pastoral, ou crosse

évoque la mission du pasteur chargé de prendre son troupeau.

La cathèdre (d'un mot latin qui veut dire siège ou chaise) est le siège réservé à l'évêque dans l'église principale de son diocèse, appelée pour cette raison, cathédrale.

Le baiser fraternel marque l'accueil du nouvel évêque par ses frères dans le collège épiscopal.

A la question de Mgr Descubes, « **Voulez-vous remplir de façon irréprochable la fonction de grand prêtre et de pasteur ?** », Mgr Jacques Habert a répondu d'une voix claire et ferme : « **Oui, je le veux avec la grâce de Dieu !** ».

Puis Mgr Jacques Habert remercie d'abord ses parents (cinquante roses seront offertes à sa maman) et souligne trois points à travers les autres remerciements :

Le premier : « je veux d'abord les adresser à notre Dieu, oui c'est vers Lui que je veux me tourner et me reviennent à l'esprit les paroles du psaume ; *comment rendrai-je au Seigneur tout le bien qu'il m'a fait* ».

Le deuxième : « *Va à ceux et celles qui m'ont accompagné sur le chemin de ma vie chrétienne* ».

Enfin le troisième : « *Je demande au Seigneur la grâce de vous servir* ».

« L'Eglise n'existe pas pour elle-même, elle est le sacrement du salut, elle doit, dans notre monde, être le signe du salut donné par le Christ ».

La cérémonie se termine par la proclamation de sa devise :

« **Demeurez dans mon amour** »
(Jean 15, 9)

Lien pour voir la vidéo :

<http://diocese deseaz.cef.fr>

Noëlle et Yvon

